

# 周南の丘

周南小学校だより  
第10号  
R2.1.16

## 家族に感謝を！ サンキュー年賀

今年度、周南郵便局長さんのご尽力で、1年生から4年生の子どもたちに、1人1枚の「サンキュー年賀」をいただきました。これは、あまり葉書を書く機会がない子どもたちに、年賀状で、日頃は伝えられない家族への「感謝の気持ち」を伝えてもらおうと、地元の4事業所のご協力で実現したものです。



12月9日に、郵便局長さんと、「鈎持工業株式会社」「三鍵経営研究所」「柴崎自動車整備」「社会福祉法人草佑会（当日ご欠席）」の各事業主の皆様がおいでになり、贈呈式が行われました。

各学年1名の代表者が受け取った年賀状を、早速、学校で書いて投函。元旦にはご家族のお手元に届いたことと思います。このような素晴らしい取組をしてくださった事業所様と周南郵便局長さんに、心から感謝申し上げます。

## みどり塾の皆さん ありがとうございます

周南公民館の「みどり塾」が、12月16日に本校を会場に開催されました。

当日は朝早くから、15人以上の方が来校され、樹木医で、森林インストラクターである小池英憲さんのご指導で学習されました。小池さんには、一昨年度の樹木プレート設置や1月の周南の丘整備でも、お世話になっています。

当日は、樹木の剪定について室内で学ばれた後、職員室前の庭園を中心に全員で実技へ。中には午後まで残って作業をしてくださった方々もいらして、庭園が見違えるようにきれいになりました。学校にお越しの際は、ぜひご覧ください。

## 周南小2年生と 初めての交流授業

1月14日に、周南中学校で、小学校2年生と中学校2年生の初めての交流授業が行われました。発表の相手である、中学校2年生は、小学校2年生が入学した時には、既に小学校を卒業し中学校に入学していた学年です。

初めて会うお兄さん、お姉さんに、最初はちょっと緊張していた2年生でしたが、「お話しじゅつかん」の発表に、一人ひとりが心のこもったコメントをもらうと、すっかりリラックス。最後は、質問コーナー、しりとりなど、グループで楽しく過ごすことができました。この様子は、「小中一貫教育校だより」でも紹介しています。お読みください！



## 2月以降の主な行事

<2月>  
1日(土) 学習参観 懇談会 新入生学用品販売  
3日(月) 振替休業日

10日(月) 街頭指導  
11日(火) 祝日・建国記念の日  
13日(木) 小中合同挨拶運動  
すずかけ学級研究授業  
15日(土) ~19日(水) 自主学習デー  
20日(木) 県標準学力検査1日目(13:40下校)  
21日(金) 県標準学力検査2日目(13:40下校)  
23日(日) 祝日・天皇誕生日  
24日(月) 振替休日  
26日(水) 1年生昔遊び  
27日(木) 第4会PTA総務会  
29日(土) 第4回PTA理事会



<3月>  
3日(火) 6年生を送る会  
4日(水) 6日(金) 10日(火)  
B日課(14:00下校)  
17日(火) 卒業証書授与式  
19日(木) B日課(14:00下校)  
20日(金) 祝日・春分の日  
23日(月) 給食最終日  
24日(火) 修了式  
30日(月) 辞校式



\*令和2年度の始業式は4月6日(月)  
入学式は4月7日(火)午前の予定です  
その他の行事については決定次第お知らせします。

## 受賞 おめでとう！



『言わないよ 自分が言われて イヤなこと』

令和元年度「福祉の標語コンクール」で、4年生増田玲音さんが「君津市教育委員会教育長賞」に輝きました。上は、増田さんの標語です。1月30日には、君津市民文化ホールで、表彰式が行われます。おめでとうございます。  
\*その他の受賞者については、2月の学校便りでお知らせします。

## 頑張っています！ 校内席書大会

今年度も、3~4年生は毛筆、1、2年生は硬筆で、書き初め作品を完成させる「校内席書大会」が行われています。特に3年生は、初めての体育館での毛筆。落ち着いて用具の準備をし、普段とは違う緊張感の中で、3枚の作品を、集中して仕上げました。



1、2年生も、おしゃべりをせず、真剣に練習を積み重ねています。鉛筆の持ち方、姿勢、そして「はね」や「はらい」に気をつけてしっかりと書き進んでいく姿に、確かな成長を感じます。

こうやって仕上げた作品は、下記の日程で校内に展示されます。子どもたちの頑張りを是非ご覧ください。

### 【校内書き初め展】

期間：1月27日(月)~2月1日(土)  
場所：各教室廊下掲示板



